

PRESSEMITTEILUNG**Freie
Demokraten**Sachsen-Anhalt **FDP**

FABER: SYSTEM DES ÖFFENTLICH-RECHTLICHEN RUNDFUNKS DRINGEND VOM KOPF AUF DIE FÜßE STELLEN!

Veröffentlicht am 5. August 2021

Tags: [Bundesverfassungsgericht](#), [bverfg](#), [Faber](#), [FDP](#), [Marcus Faber](#), [Medien](#), [öffentlich-rechtlicher Rundfunk](#), [Rundfunk](#), [Sachsen-Anhalt](#), [Staatsvertrag](#)

Der Rundfunkstaatsvertrag trägt seinen Namen zu unrecht. Es scheint absolut egal zu sein, ob ein Vertragspartner seine Zustimmung zu einer Vertragsänderung verweigert. Deshalb muss das System des öffentlich-rechtlichen Rundfunks dringend vom Kopf auf die Füße gestellt werden.

Hintergrund: Sachsen-Anhalt hat die geplante Anhebung des Rundfunkbeitrags zum Jahreswechsel blockiert. Das Bundesverfassungsgericht hat heute entschieden, dass das Land dies nicht gedurft hätte.